

## Remise des prix de la Capri-Cup de Capr'Inov 2023, salon international de la chèvre à Niort



La Fondation Xavier Bernard a choisi de récompenser les lauréats de la Capri-Cup 2023 où 12 équipes de cinq jeunes issus d'établissements scolaires agricoles sur toute la France s'affrontaient dans un concours portant sur tous les aspects de la filière caprine.

Les sujets abordés allaient de l'élevage des chèvres à la transformation de leur lait et

de leur viande. L'enthousiasme des équipes n'a eu d'égale que leur volonté de bien faire, sans oublier leur sérieux dans les différentes épreuves et leur ténacité pour ce concours qui s'est déroulé sur deux jours jusqu'à la remise des prix.

Cet engagement total des jeunes fait chaud au cœur et rassure sur l'avenir et le développement de cette filière d'excellence.

La Fondation ne peut que se féliciter d'accompagner ce bel état d'esprit porteur d'espoir pour notre région et notre beau pays".  
Merci de soumettre ces éléments au Président et aux membres du bureau avant la mise en ligne !

